

MAßSCHUHE

aus Meisterhand

Mit Ihren orthopädischen Maßschuhen haben Sie ein hochwertiges Produkt erhalten, das wir in handwerklicher Einzelanfertigung individuell für Sie hergestellt haben. Das gelieferte Hilfsmittel ist eine Sonderanfertigung im Sinne des Medizinproduktegesetzes und benötigt die richtige Pflege und Anwendung.

Überprüfen Sie täglich vor dem Anziehen der Schuhe, dass sich keine Steine oder Kleinteile im Schuh befinden und entfernen Sie diese gegebenenfalls.

Kontrollieren Sie immer den korrekten Sitz der Lasche (Zunge) und achten Sie vor dem Anziehen auf mögliche Falten in Futter oder Strumpf.

Stellen Sie den Verschluss der Schuhe so ein, dass Sie ausreichend Halt darin haben.

Kontrollieren Sie täglich Ihre Füße auf Rötungen, Druckstellen oder Hautveränderungen.

Pflegeanleitung

Leder ist ein natürliches Material und benötigt nach etwa einer Woche neue „Nahrung“, um seine Geschmeidigkeit und feuchtigkeitsregulierende Funktion zu behalten. Reinigen Sie Ihre Maßschuhe zuerst gründlich und verwöhnen Sie diese je nach Lederart mit dafür am besten geeignetem Pflegeprodukt.

Achten Sie darauf, dass Ihre Schuhe langsam trocknen und keinen direkten Wärmequellen ausgesetzt werden (max. ca. 30°C).

Kontrolle

Bei Diabetes und Polyarthritiden kommen Sie bitte nach drei Wochen zur Nachkontrolle.

In regelmäßigen Zeitabständen kontrollieren Sie Absätze und Sohlen und lassen Sie diese bei Bedarf reparieren. Für eine fachgerechte Ausführung der Reparatur stehen wir gerne zur Verfügung.

Spätestens nach einem Jahr sollte die Passform und Funktion Ihrer Schuhe von uns kontrolliert werden.

Bei Veränderungen der Füße oder sonstigen Auffälligkeiten nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf.

Peter Führlinger und Team wünschen ein angenehmes Gehen!